
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

   

  

 

       

平成２５年 11 月 22 日（金） Ｎｏ．17 

 

 

 

 

11/16(土)に学習発表会を無事終了させることがで

きました。保護者・地域の皆様，来賓の皆様方，多くの

方々に足をお運びいただき心より感謝申し上げます。小

学生も保育所の子どもたちも，自分のる力を十二分に発

揮し，全員がスーパースターになることができました。

大役を果たし，一回り大きく成長した力を，子どもたち

が残りの学校生活で発揮できるよう指導していきます。  

温かいご声援，本当にありがとうございました。 

 

 

 

 報道等でご承知のことと思いますが，９月に今年度の全国学力学習状況調査の結果が公表さ

れました。都道府県の結果では，北海道はすべての教科・科目で全国の平均正答率を下回って

いるものの，過去の結果と比べて全国との差は縮まり，改善の傾向が見られます。こうした状

況を踏まえて，北海道が１つになって子どもの学力・体力を向上させましょう！という「学力・

体力向上運動」を進めています。 

本校における学力の傾向は，今年度の全国学力・学習状況調査(６年生)で見ますと，国語Ｂ問

題(活用する力を見る問題)以外の国語Ａ(知識の定着を見    １年間の子どもの時間  

る問題)，算数Ａ，算数Ｂにおいて，全国平均を上回る結 

果が出ています。学力向上には授業改善の他に，子ども 

の時間の使い方が強く関係しています。子どもが，１年 

間を通して，平日学校にいる時間の割合は約18%で， 

平日や平日以外で，学校にいない時間の割合は，約82 

%となっています。家庭での過ごし方（テレビを見たり， 

ゲームをしたりする時間など）を子どもと一緒に考える 

など，今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

高学年の迫真の演技「ユートピア学園」 

1～4 年生の劇は元気一杯！！ 体育館一杯に響く 17 人の合唱 

運動会より磨きのかかった百年太鼓 

平日学校にいる

時間 1600時間 

約 6時間×200日 

平日学校にいない 

時間 3200時間 

約 16時間×200日 

平日以外の学校

に い な い 時 間 

3960時間 

24時間×165日 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

１ 日 町スポーツ少年団交流会 9:00～14:30 幕別町農業者トレセン 

2 月 避難訓練 クラブ(百人一首) 

3 火  

4 水 参観日  札内地区生活指導会議 

5 木 分掌会議 

6 金 もちつき集会 

7 土  

8 日  

9 月 クラブ(百人一首) 

1０ 火  

1１ 水 職員会議 

1２ 木  

1３ 金 児童会  西幕 PTA 交流会 

1４ 土  

1５ 日 幕別町 PTA 研究大会 

1６ 月 ＣＩＲ(高学年) 

1７ 火  

１８ 水  

１９ 木  

２０ 金  

２１ 土  

２２ 日  

２３ 月 天皇誕生日 

２４ 火  

２５ 水 第２学期終業式 大掃除月末統計 

２６ 木 冬季休業開始 

２７ 金 御用納め 

２８ 土  

２９ 日  

３０ 月 年末休日 

３１ 火 年末休日 大晦日 

赤い羽共同募金 
 11 月 19 日(火)に，赤い羽共同募金 5,975

円を，児童会三役より幕別町社会福祉協議会の

方にお渡ししました。「人々のために役立ててく

ださい。」という児童会長の挨拶が大変立派でし

た。ご協力大変ありがとうございました。 

 

ＰＴＡ秋の環境整備 
ありがとうございました 
11 月 16 日(土)学習発表会終了後，13:30

より秋のＰＴＡ環境整備作業が行われました。

野菜の栽培や観察でお世話になったビニールハ

ウスの片付け，体育や少年団活動でお世話にな

ったグラウンドのネットの片付け，農作業道具

の整理やスケートハウスの整備，スケートリン

ク設計等，たくさんの作業に協力し合って取り

組みました。作業終了後にはリンク造成当番表

も配られ，冬の準備を整えた午後となりました。  

保護者の皆様ご協力ありがとうございました。 

 

 
体育部長さん

を中心に，短

時間での打ち

合わせをしま

した。 

ビニールハウスの

片付けです。足場

の悪い状況でも，

さすがプロの仕事

は速い！！ 

フットベースボ

ールでお世話に

なったグラウン

ドのネットを外

す作業です。 


